



Aujourd'hui devant Dieu

Parle, Seigneur

30^e jour du 7^e mois

« La parole de l'Éternel me fut adressée. »

Jérémie 1.11

Lecture : Jérémie 1.11-19

Qui ose affirmer que Dieu est mort? Certainement pas celui de Jérémie, mais les autres, ses succédanés ou ses caricatures.

Dieu se présente à nous dans sa souveraineté. L'image que nous nous faisons de lui peut disparaître à jamais. Nous ne pourrions jamais l'asservir à nos projets, le rendre docile à nos désirs. Il se débarrasse de tous les nuages que nous créons autour de lui. Il déchire les voiles dont nous l'enveloppons. Dieu vient vers nous. Tel est l'extraordinaire message que nous annonce Jérémie. Il est notre Dieu et veut être notre lumière. Dieu vient à moi dans ce message du prophète. Il est totalement Dieu, celui que je dois et peux connaître. Il veille, il dénonce, il juge, il intervient pour exécuter ses projets. Dieu se révèle en exhortant et en consolant. Ma foi saisira-t-elle ce qu'il y a de troublant et ce qu'il y a de rassurant dans cette rencontre au moyen de sa Parole?

Prière

*Parle, parle, Seigneur,
Ton serviteur écoute.
Je dis ton serviteur,
Car enfin je le suis;
Je le suis, je veux l'être
Et marcher dans ta route
Et les jours et les nuits.*

Aaron Kayayan, pasteur

Les choix, 31 méditations sur les choix à faire pour vivre au service de Dieu, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))